



上渚滑小だより

☆☆学校教育目標☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンジする子」

☆☆よく考え進んで学習する子 ☆☆明るく思いやりのある子 ☆☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆☆体をきたえ命を大事にする子

今年度の学校評価について 校長 泉 次郎

5月のGWも終わり、暖かい日が続いています。木々が緑に色づく季節を迎えました。学校では5月28日(土)に予定している運動会に向けて子ども達は練習に励んでいます。新型コロナウイルス感染症の収束はまだ見通すことができず、今年度も児童、保護者のみで実施することとなりました。感染拡大防止対策のためのやむを得ない措置としてご理解していただけると幸いです。

さて、今年度も年2回の学校評価を行います。法的にも学校評価を行わなければならないのですが、1番の目的は“**教育活動の見直し**”です。子ども達が健やかに成長できるように目標や目的を持ちながら、日々教育活動を行っていますが、どうしても課題が出てきます。より教育効果が高くなるように、職員間でも授業や行事の振り返りを行います。より客観的・多面的に見直すためには、児童や保護者など職員以外の方から意見をいただくことが重要になります。

今年度の重点目標は『**他者と関わり、考えを自分の言葉で表現する子の育成**』です。授業や日常生活の中で、この目標を踏まえて教育活動を行っています。7月と12月に保護者の皆様にもアンケートに回答していただきますが、お子様との会話や学級通信、学校に来た際の様子などから、判断していただきたいと思えます。

いつの時代においても学校は社会の要望や変化に対応し、子ども達を育成する使命を負っています。予測が難しい時代に子ども達1人1人に生きていく力を育むことは、容易なことではありませんが、学校評価等の振り返りを踏まえて、改善を続けていく学校づくりを進めたいと思えますので、今後ともご理解・ご支援のほどよろしくお願いいたします。

交通安全教室

4月26日(火)に、交通安全教室を実施しました。事前に、上渚滑地区子ども会育成会事務局長の渡邊孝博様に、児童の自転車の修理・点検をしていただきました。ありがとうございました。

交通安全教室では、巡查部長の野々川英二様をはじめ交通指導員の皆様に、安全な自転車の乗り方や歩行の仕方等をていねいに教えていただき、ありがとうございました。子どもたちは、真剣な眼差しで交通ルールを守ることの大切さや、自転車の正しい乗り方等を学んでいました。これからも事故にあわないように、日常から交通安全の指導を行っていきますので、ご家庭でも交通ルールを守るようにご指導をお願いいたします。



グラウンド整備の石拾い



5月10日（火）にグラウンドの石拾いを行いました。運動会に向けて、全校児童でケガがないように中休みに学級ごとに頑張っていました。運動会の準備を手伝うことも大切な勉強となります。

栽培学習（畑おこし）



5月17日（火）に全校児童で畑おこしを行いました。事前に PTA 会長 植田様に整備していただいた畑を耕しました。5月31日（火）に種まきを行う予定です。実りの秋を迎えるのが楽しみです。

1年生を迎える会

4月28日（金）に、「1年生を迎える会」を行いました。各学級で準備し、集会委員会の児童の進行のもと行いました。1年生はもちろん、子ども達も先生も笑顔になれる楽しい活動となりました。



1・2年生は、ふりつけをつけて「100%勇気」を歌いました。練習の成果を十分発揮することができました。



5・6年生は、1年生も楽しめる「しっぽとりゲーム」を企画しました。全校児童で楽しむことができました。



3・4年生は、1年生に手作りのプレゼントをしました。渡すときの言葉も考え、気持ちを伝えることができました。

6月行事予定

1日（水）	家庭訪問	14日（火）	新体力テスト
2日（木）	ALT 家庭訪問	15日（水）	研修日
	耳鼻科検診（2・5年）	16日（木）	ALT
3日（金）	避難訓練（火災）移動図書	17日（金）	側わん症検診（5年） 移動図書
6日（月）	全校朝会	20日（月）	眼科検診（1・4年）
7日（火）	栽培学習（全校）	21日（火）	栽培学習（全校）
8日（水）	職員会議	22日（水）	参観日
9日（木）	ALT	23日（木）	ALT
10日（金）	遠足 図書館司書 ICT支援員	24日（金）	図書館司書 ICT支援員
		30日（木）	ALT 委員会